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Résumé : 

Depuis toujours les industries créées par l’homme ont eu un impact sur l’environnement. 

L’industrie touristique n’échappe pas à cette règle. En effet, le tourisme est devenu une activité 

de plus en plus accessible et s’est ainsi développé avec le temps pour devenir une activité de 

masse. Cette dernière devient une menace pour l’environnement . 

Le nord Algérien s’ouvre sur le bassin méditerranéen, avec 1200km de cote (une façade maritime 

non aménagée) , il renferme une diversité paysagère très importante mais malheureusement 

délaissé .il a 145 ZET implantés sur le littoral . parmis ces ZET la ZET de Collo Taleza à Skikda 

qui dispose d’une nature très riche et très variée mais qui reste très faible en terme du tourime a 

cause du manque énorme d’infrastructure touristique et ce qui provoque notre question principale 

qui est : la ville de collo incarne un paysage très riche . comment peut-on le mettre en 

valeur ? . l’objectif principale de notre recherche est la mise en valeur et la bonne préservation 

de la richesse naturelle de Collo , rendre collo une ville touristique importante et résoudre le 

problème du manque des équipements touristique dans la ville . a cet effet nous avons opté pour 

le concept du tourisme écologique, ou nous avons tenté de concrétiser ses principes sur notre site 

d’étude à savoir : Notre site d’intervention qui est situé dans la ville de collo et exactement dans 

la zet de taleza entre les comune de collo-kerkera . Notre site est limité par la plage de l’EST , 

la route principale et les terres d’agriculture a l’ouest et par la rivière au sud .ce qui assure la 

situation stratégique du site et la bonne accessibilité. 

Mots clés : 

• Eco-tourisme , Durabilité , Paysage , Collo . 
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Abstract : 

Historically, man-made industries have had an impact on the environment. The tourism industry 

is no exception. Indeed, tourism has become an increasingly accessible activity and has 

developed over time to become a mass activity. The latter becomes a threat to the environment. 

The Algerian north opens onto the Mediterranean basin, with 1,200 km of coast (an undeveloped 

maritime facade), it contains a very important but unfortunately neglected landscape diversity . it 

has 145 ZET implanted on the coast. among these ZET the ZET of Collo Taleza in Skikda which 

has a very rich and very varied nature but which remains very low in terms of tourime because of 

the huge lack of tourist infrastructure and which causes our main question is: the city of collo 

embodies a very rich landscape . how can we highlight it? . the preliminary objective of our 

research is the development and the good preservation of the natural wealth of collo , make collo 

an important tourist city and solve the problem of lack of tourist facilities in the city . 

for this purpose we have opted for the concept of ecological tourism, or we have tried to 

concretize its principles on our study site namely: Our intervention site is located in the city of 

collo and exactly in the zet of taleza between collo and kerkera . Our site is limited by the beach 

on EST, the main road and farmland to the west and the river to the south. This ensures the 

strategic location of the site and good accessibility. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


